

Buena tarde. Escribo después de trabajar en mi turno de mañana, 7h y media para atender a 187 residentes, 4 menos que ayer... en la Residencia Mixta de Benavente. Pero es posible que mañana sean incluso menos...

Quiero que este mensaje llegue a todos, tanto familiares como no familiares de trabajadores y residentes, para que la verdad se sepa. Para que alcéis la voz junto a nosotros. Para que cuando todo esto acabe no os olvidéis de lo que los altos cargos de sanidad y los políticos han decidido hacer con vuestros padres, tios, abuelos, hermanos...

Desde que los casos comenzaron en Madrid hasta nuestros días esto es lo que el personal de la Residencia Mixta de Benavente hemos vivido. Esta es la más pura y cruel verdad, aunque os duela, porque os aseguro que a nosotros nos duele mucho.

Veíamos desde muy lejos la situación que las noticias nos contaba de Madrid, pocos casos y más de 270 km de distancia. Según pasaban los días veíamos que todo se complicaba y comenzaron los casos en residencias... cada vez íbamos a trabajar más en tensión, pensando si podíamos ser portadores e infectar a ancianos a los que cuidamos y queremos. Entonces un día cierran Madrid, escuelas, universidades, ... esto no es un chiste, es algo muuuy gordo y pedimos que cierren las puertas de la residencia a las visitas... a lo que el "Gerente de Servicios Sociales" de Castilla y León se niega, no solo nuestra residencia, ninguna de las residencias de la Gerencia puede cerrar puertas, y recibimos visitas, muuuchas visitas de familiares de Madrid (podríamos hablar de lo inconscientes que fueron, egoístas o tantas cosas pero cada uno que saque sus propias conclusiones) porque esas puertas seguían abiertas...

Durante 4 días y medio los familiares que estaban "veraneando" decidieron aprovechar a hacer la "visita"... No podíamos cerrar nuestras puertas pero si hicimos recomendaciones, que sinceramente no se tomaron en serio. La cafetería llena, los familiares de 4 en 4 a ver a nuestros residentes... Hasta que por fin nos dan la orden. ¡¡Se cierran puertas!! Eso fue un alivio para nosotros, pensamos que por fin se tomaban medidas para proteger aquellos a quienes cuidamos.

Cada día nos llegan ordenes nuevas, unas contradiciendo a las del día anterior, otras añadidas... Nosotros solicitamos los famosos EPIS para evitar que seamos el vector de contagio, las normas son que sin positivos no hay más protecciones que una mascarilla quirúrgica y unos guantes.

Pasan varios días y parece que todo va bien, no hay síntomas... Y de repente justo una semana después de cerrarse las puerta se desata el infierno tras nuestras puertas... comienza en caos, las lágrimas, el no poder dormir y tantas y tantas emociones más...

Comienzan a caer un anciano tras otro, fiebres altas, disnea, tos, diarreas, y todos esos síntomas con los que nos bombardean en la TV y que por desgracia todos conocemos ya demasiado bien. Se nos da la orden de hacer 2 zonas, posibles y confirmados.

Nosotros cumplimos... pero no van a venir a realizar test, por lo tanto no vamos a

tener confirmados (esto no lo cuentan en las noticias) así que en 1 día llenamos la zona de posibles y otros tantos residentes se tienen que quedar aislados en sus habitaciones porque ya no hay más sitio... La orden es no derivar, la mayoría son personas muy mayores y los hospitales no dan para más... Varios trabajadores están en sus casas con síntomas. Pedimos EPIS, necesitamos protegernos para poder seguir trabajando... Y descubrimos que nuestra directora se ha buscado la vida para conseguirnos material porque la Gerencia no nos sirve absolutamente NADA (nada!!! De verdad!!!) Pero gracias a la buena gestión de nuestra directora tenemos buzos, gafas, mascarillas... eso sí, tenemos que reutilizarlos porque tenemos 1 para cada trabajador. Así llevamos días, y aparece el material que nos sirve la Gerencia... adjunto foto para que les de vergüenza si el gerente o alguno de sus familiares lee esto: 2 mascarillas por persona para no sabemos cuanto tiempo... Pero leemos en las noticias de que se ha dotado de material al personal de las residencias, vaya hombre, que casualidad... más mentiras, esto comienza a ser habito en los políticos. También vienen (por fin) a realizar test, poco nos dura la alegría, solo a 3 residentes, aleatoriamente... Primer positivo confirmado, los otros 2 dan negativo pero viendo que los test son un 50% de efectivos ¿¿quién se lo cree?? En un solo día hemos tenido que decir adiós a 4 abuelos, quien piense que es nuestro trabajo y que estamos preparados para esto se equivoca, nos duele en el alma esta situación y tener que despedirnos de los que también son nuestros abuelos, a algunos los conocemos desde hace más de 10 años. Darles la mano, ojalá. Somos poco personal para poder hacer algo tan humano como eso durante sus ultimas horas. Si que puedo decirles a sus familias si leen esto que murieron tranquilos, que no sufrieron, porque eso no lo vamos a permitir nunca.

Auxiliares, médicos, personal de servicios, en todos los departamentos hay bajas. De los 11 enfermeros que estamos en plantilla, 2 están de cuarentena. Y entonces nuestro famoso Gerente da la orden de que el viernes aunque estemos menos personal y mucho más sobrecargado, uno de nosotros se tiene que trasladar a Fuentesauco... Y qué casualidad, lo que se dice en las noticias sobre el tema... MENTIRAS...

Los fallecidos no cuentan como infectados, porque no hay test que los prueben como positivos. Y así bajamos las cifras falsamente de contagios y de fallecidos... cuestiones políticas?? Ahí no opino porque no se cuales son las motivaciones.

Al personal sanitario no han venido a hacernos test, no estamos en cuarentena los que hemos tenido contacto directo con COVID19 positivos. A la gente con síntomas leves les obligan a seguir trabajando aunque pueden ser portadores. No han hecho test masivos a los residentes, excepto los 3 que se hicieron hace días. Sinceramente nos han abandonado tanto a trabajadores como a residentes, sin embargo políticos y comités venden unicornios y nubes de azúcar en las ruedas de prensa y la gente se lo traga. Las familias nos llaman enfadadas. Amenazan con denunciar, creen que no

queremos hacer test, creen que no queremos sacar a los hospitales a sus familiares. NO NOS DEJAN, NO PODEMOS, NO TENEMOS TEST, no es cierto lo que os están contando. Necesitamos que esta información os llegue. Necesitamos que alcéis la voz. Necesitamos que no os olvidéis de quienes os cuidaron cuando erais niños, de quienes os sacaron adelante con poco o con nada. Necesitamos que luchéis a nuestro lado y no contra nosotros, porque de verdad que estamos dando el 500%, pero ya no podemos hacerlo solos.

Ahora agradecer a quienes generosamente nos han donado pantallas de protección. Y a todos los que de una forma o de otra nos estáis ayudando. Y hago un llamamiento a los políticos de Benavente! ¿Qué estais haciendo vosotros? ¿Nuestro querido alcalde socialista 43.617,39€ anuales, con cuanto nos vas a ayudar, cuando los mil euristas están regalando hasta lo que no tienen??